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令和４年が終わろうとしています。皆さんにとってこの１年はどんな
年だったでしょうか。今年も新型コロナウイルス感染拡大防止に気を遣
いながらの１年間でした。その中でもたくさんの学校行事や学習活動を
行い、生徒の皆さんの大きな成長を見ることができました。現在、再び新
規感染が増加しつつあり、第８波の到来かと思われる状況です。年末年始
も新しい生活様式による感染防止に努めながら、充実した冬休みを過ご
してほしいと思います。年末に当たり、今年１年を振り返り、新しい年の
目標をしっかりと立て、新年へと繋げていきましょう。よいお年をお迎えください。 

  次の二中生徒会を担っていくリーダー
を選ぶ生徒会役員改選を１２月７日に行
いました。１１月２４日から選挙活動を
始め、２年生から８人、１年生から６人
の立候補があり、白熱した選挙運動が繰
り広げられました。当日は最初に立会演
説会を行い、立候補者はそれぞれに「課
題は何か」「どう取組んでいくか」など学
校をよりよくしていくための公約を述べ
ました。その後投票を行い、即日開票。次
の二中を担っていく生徒会長には２年生
の稗田京介さん、役員として２年生２名、
１年生２名が選出されました。二中生徒
会は先輩方から引き継がれた素晴らしい
伝統と校訓である二中三訓のもと、より
よい学校生活を送るために主体的に様々
な活動に取り組んでいます。新しい執行
部の皆さんにはさらによりよい学校、生
徒会にしていくよう期待しています。 

 １２月２０日、２学期最後の学校行事として、校内長距離走･駅
伝競走大会を球磨川河川敷で行いました。当日は朝からとても寒
い日でしたが、風もなく陽も差す最高の天気となりました。学校
から自転車で球磨川河川敷へ。その後開会式を行い、女子の長距
離走がスタートしました。長距離走の部は駅伝競走に出場しない
生徒すべてが参加し、男女ともに2.7kmを走ります。男子長距離走
のあと、駅伝競走の部がスタート。駅伝の部は男女混合１０人の

チームで一人１kmまたは２km、３km
の合計１６kmを走り、たすきをつな
ぎます。選手たちの思いと意気込みはとても熱いものがあり、各
学級駅伝の部での優勝を目指して白熱したレースとなりました。
１区では３年３組が飛び出し、１位でたすきリレー。その後２年
３組が追い上げ、１位争いを繰り返し、最終的には３年３組が優
勝しました。競技中は「がんばれー」という声援が飛び交い、走
り終わった生徒には「がんばったね」「おつかれ」というねぎら
いの声が聞かれるなど選手だけでなく応援の生徒も一体となり
ました。２学期最後を締めくくる素晴らしい大会となりました。  
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【選挙活動（あいさつ運動）の様子】 

【立会演説会の様子】 

「自分の限界を超えて！」校内長距離走・駅伝競争大会 

【演説会終了後、投票】 



１年生は、１２月２日に薬物が心身に及ぼす影響を知り、絶対に手
を出さないようにする気持ちを育むことを目的に、薬物乱用防止教室
を行いました。講師は、熊本少年鑑別所の法務教官、鶴田義久さんをお
招きしました。鶴田さんは日頃から様々な触法行為を行い、校正への
道を進んでいる少年に接しておられ、そのことも含めて、絶対に薬物
に手を出してはいけないことについて話をされました。これから様々な誘惑に出会うことがあ
るかもしれませんが、断る勇気を持つこと、そして絶対に法に触れるような行為をしないよう
に生活してほしいと思います。 

３年生は総合的な学習の時間のテーマを
「地域の高齢者との交流」とし、地域の高
齢者の方々との交流活動を行っています。
１学期は種から育てた花を高齢者施設等に
届けました。今回は絵手紙を作成し、地域
の高齢者の方々に届けます。その絵手紙を作成する「絵手紙作成教室」を１２月１日に実施し
ました。講師には絵手紙教室を主宰しておられる山本 隆さんを含め３名の方をお招きして、
絵手紙作成の指導をしていただきました。一人一人が工夫を凝らした絵手紙を作成し、素晴ら
しい作品が完成しました。作成した絵手紙は年内に高齢者施設等にお届けする予定です。 

１２月１４日、青空学級と通級利用の生徒が
参加して、校外学習を実施しました。この学習
は、公共施設を利用するときのマナー等につい
て体験を通して学習し、自立への意識を高める
ことと、仲間の絆を深める目的で実施していま
す。１学期は残念ながら実施できず、今回が今
年度初めての実施となりました。気温も上がら
ずに寒い１日でしたが、皆さん楽しみいっぱい
の様子でした。学校から新八代駅まで移動し、
出発式。ＪＲで小川駅へ移動、そして歩いてイ
オンモール宇城へ向かいました。イオンモールでは最初にＴＯＨＯシネマズで映画鑑賞を行い
ました。鑑賞後はグループごとに買い物をし、昼食をとりました。その後、往路と逆の行程で
八代へ向かい。新八代駅で解散式を行いました。参加した生徒は笑顔いっぱい、校外学習を楽
しむ姿がたくさん見られました。 

１１月２５日、授業参観、学年ＰＴＡを実施しました。今回の授業は、人権同和教育の学習
の様子を参観していただきました。１年生は「八代の解放運動」の一環で吉本洋一部落解放同
盟八代支部長の講話を聞きました。２年生は「水平社宣言と西光万吉」の学習を行いました。
今年は折しも１９２２年に水平社宣言が行われて１００年という節目の年になります。３年生
はこれから受験を迎えるに当たり、「美子のたたかい」という題材を使い、面接での違反質問
と就職差別の学習を行いました。差別は絶対に許されるものではなく、知らないことが新たな
差別を生むことにつながります。正しい知識を持つとともに、差別を見抜き、差別を許さない
という力を身に付けてほしいと思います。自分の人権を守るとともに他の人の人権を守るとい
うことを考え、これ
からの生活を行って
ほしいと思います。 
その後の学年ＰＴ

Ａ懇談会では、修学
旅行や進路などそれ
ぞれの学年に応じた
内容の懇談が行われ
ました。   

 

 

 

【１年生講話「八代の解放運動」】 【２年生「水平社宣言と西光万吉」】 

【ＴＯＨＯシネマズで全員集合】 

【３年生就職差別「美子の戦い」】 

【新八代駅出発】 


